



CAFÉ
MARTÍNEZ

Buenos Aires, 20 de Noviembre de 2019

Desde 1933, Café Martínez es una compañía comprometida con la responsabilidad social y la sustentabilidad. Esto mismo se refleja en nuestro programa TERRA desde donde se trabaja con el propósito: “Trabajamos para que lo bueno crezca”. En ese marco, una de nuestras iniciativas tiene que ver con promover el bienestar animal.

En 2017 iniciamos un camino de cambio junto a algunos de nuestros proveedores, con el objetivo de que los productos que ofrecemos a nuestros clientes utilicen huevo o derivados que provengan de fuentes certificadas o alineadas con políticas de bienestar animal. En este sentido, estimamos que para fines del 2019 el 50% de nuestros proveedores estarán utilizando materia prima proveniente de productores que asumen este compromiso.

Por último y con el propósito de reforzar este deber, hemos decidido que el total de nuestros productos elaborados con huevos y sus derivados provengan de fuentes 100% libres de jaulas, cuyo proceso deberá finalizar en 2025.